

El Eco de Cartagena.



Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7055

Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 4.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

VIERNES 15 DE MAYO 1885.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

SECCIÓN DE FACULTATIVOS FACULTATIVOS de Minas.

La pregunta dirigida por el marqués de Villamejor al Ministro de Fomento en la sesión del Senado del 11 del corriente, ha vuelto á colocar sobre el tapete el asunto que encabeza estas líneas y á poner de manifiesto, que solo una cuestión de mala inteligencia entre las partes que han intervenido en este asunto, ha sido el motivo de que nuestra juventud carezca de un centro de enseñanza donde asegurar un porvenir más ó menos modesto.

Ocioso nos parece insistir sobre la importancia que para nuestra industria minera tiene un establecimiento de esta índole, pues conocida, es de todos esta imperiosa necesidad por cuanto un crecido número de minas de nuestro distrito se hallan abandonadas á manos inexpertas á causa de la imposibilidad material en que se hallan los ingenieros del ramo y maestros facultativos que residen en esta comarca, de atender debidamente á los múltiples servicios que por la división de la propiedad requiere nuestra minería.

Estas circunstancias por sí solas bastarían para que nuestras autoridades y corporaciones, tomaran un decidido empeño en solventar las dificultades que han quedado de manifiesto en el incidente surgido por este motivo en la alta Cámara y cuya favorable solución sería un bien para el país. Si á esto añadimos la importancia que esta Escuela adquiriría con el nuevo programa que hoy se exige para el ingreso en el Cuerpo de Auxiliares facultativos de minas, habría motivos bastantes para denunciar ante la opinión pública, á aquellos que por sus intransigencias pusieran obstáculos á su instalación.

Necesario es, que todos animados por el engrandecimiento de nuestro pueblo prescindamos de todo género de pasiones y aunando nuestros esfuerzos contribuyamos al bien general de nuestra industria y al porvenir de nuestra juventud.

Felicitemos al Excmo. Sr. Marqués de Villamejor que ha tomado la iniciativa en un asunto tan honroso y esperamos que en breve plazo se nos presente ocasión de felicitar igualmente á la Sociedad Económica al ver coronado por el éxito más completo, una de las misiones más laudables de su institución, cual es la difusión de la enseñanza.

ABANDONO DEL SUDAN POR LOS INGLESES.

En la sesión celebrada por la Cámara de los Comunes el día 12, se decidió por 290 votos contra 260 la enmienda del Sr. Hamilton, relativa á

los créditos extraordinarios que pidió el gobierno, y se apureban éstos en segunda lectura.

El ministro lord Hartington declara que el gobierno ha acordado el abandono del Sudan desde Wady Halfa á Assuan.

Añade que esta resolución implica el abandono de la expedición á Khartoum.

Manifiesta que Inglaterra no tiene la intención de abandonar á Suakin antes de nuevas negociaciones diplomáticas, en vista de la ocupación por otra potencia de algunos puertos del Mar Rojo.

Después se aprueba en tercera lectura el proyecto de ley sobre división de los distritos electorales.

ARREGLO DEL CONFLICTO ANGLORUSO.

Los últimos despachos de Londres consideran casi terminada la cuestión anglo-rusa, pero consideran la situación interior como muy crítica. El gabinete, dicen, se ha dividido en la cuestión criminal aplicada en Irlanda. Hoy viernes se espera que habrá una viva discusión con este motivo.

Se asegura que Inglaterra propuso á Turquía, y no á Italia, tener una guarnición en Suakin.

Se creía todo ya arreglado según se dependía de la lectura del «Standard», cuando un telegrama de Londres, dice que han surgido nuevas complicaciones sobre la cuestión de fronteras del Afghanistan.

La respuesta de Rusia, sin desear el trazado general de la frontera convenido en Londres, no admite varios puntos del arreglo.

Los detalles en que discrepa son particularmente los relativos á terrenos destinados á los pastos, pues la única industria de las tribus turcomanas súbditas hoy del czar que vagan por aquellos parajes es la ganadería.

Las dificultades proceden en gran parte de la falta de conocimientos exactos del terreno y de la insuficiencia de los mapas.

En los círculos políticos se confía en que al fin se llegará á un acuerdo pero es tan crítica la actual situación parlamentaria de Inglaterra, que se teme que la respuesta de Rusia pueda crear serias dificultades al gobierno y dilatar la solución del conflicto anglo-ruso.

12.000 HOMBRES MAS.

El «Daily News» dice que, á consecuencia de la retirada de las tropas inglesas del Sudan, el ejército egipcio será aumentado en 12.000 hombres.

LOS ARSENALES RUSOS.

El corresponsal del «Herald» ha visitado Cronstadt y los arsenales cerca de San Petersburgo.

En ellos hay trabajando día y noche, con luz eléctrica, 10.000 hombres lo ménos, ocupados en poner la escuadra en pié de guerra.

Dos acorazados, el «Almirante Nakhimoff» y el «Alejandro II.» (cada uno de los cuales puede habérselas con buques ingleses de la clase del «Devastation»), estarán listos para hacerse á la mar para principios del verano.

Tienen un porte de más de 8.000 toneladas, blindaje de 14 pulgadas, y llevarán cada uno 14 cañones de 12 y nueve pulgadas de calibre.

La escuadra actual del Báltico consta de 215 buques: de ellos 33 acorazados y 109 torpederos, que estarán listos dentro de diez ó doce días.

Todos los oficiales de marina de Cronstadt se anticipan con gran placer una guerra con Inglaterra.

Un conocido almirante ruso dijo al corresponsal:

«Si Inglaterra trata de bloquear el Báltico, saldremos á pelear con ella en medio del mar. Nuestra escuadra está hoy en magnífica disposición para el combate, y tenemos la mayor confianza en nuestros torpederos...»

La lucha se verificaría probablemente entre Stokolmo y la isla de Dago.

Noticias generales.

La comisión de Sanidad de la ciudad de Gandía, alentada por los efectos de la inoculación del virus cólico que con tanto éxito está propagando el doctor Ferran en algunos pueblos de esta provincia, pasó el otro día á Alcira con objeto de suplicar á este distinguido facultativo que dispensase á los gandienses los beneficios de la inoculación. El señor Ferran accedió gustosísimo á lo que se le pedía tan luego como recibiese el correspondiente aviso. La comisión compuesta de médicos experimentados, quedó muy complacida del recibimiento que le hizo el expresado doctor; pero desgraciadamente sus esfuerzos han resultado infructuosos, pues el propio que por orden del alcalde de Gandía marchó á Alcira para comunicar al Sr. Ferran los deseos de aquel vecindario, no pudo cumplir su encargo, en atención á que supo que el citado doctor se encontraba en esta capital.

En un comercio de Jaca cambió un labernero dos billetes del Banco, de á 250 pesetas, que resultaron falsos, con cuyo motivo fué preso aquel individuo.

Registrada su casa, encontráse una carta de Barcelona, en que le anunciaba cierto sujeto el día que llegaría á Jaca, llevando cien sábanas consigo.

La guardia civil preddió á este sujeto recién llegado, y en el fergón de su cama, en la posada en que se hospedó, halló, no 100, sino 300 billetes.

Parece que en Barcelona han sido presos también dos cómplices, que habrán llegado ya á Jaca, reclamados por el juez.

Ahora que se va á discutir una ley de timbre del Estado, ¿no sería oportuno hacer que desapareciera la anomalía de que una carta de Iron para Cuba cueste 30 céntimos y solo 25 desde Hendaya?

Desde España para Filipinas una carta sencilla cuesta 50, mientras que desde los demás países de Europa no vale más que 25.

¿Es esto justo? ¿En qué puede fundarse?

Desde Cuba á los Estados-Unidos ó á A emana escriben por 25 céntimos y á España por 50.

Sobre todo esto, que es inexplicable y absurdo, llamamos la atención de quien pueda remediarlo, ya que tan á tiempo se está de que desaparecan esas anomalías.

Se ha inaugurado el 13 en la plaza de los Estados Unidos la gran estatua de la Libertad que América regala á Francia.

El acto ha revestido gran solemnidad.

Estaban presentes todos los ministros, los presidentes de las Cámaras y del municipio, el prefecto del Sena y el de policía.

Los honores de la ceremonia corresponden á Mr. Mortón, embajador de los Estados-Unidos, quien pronunció un entusiasta discurso para ensalzar las estrechas relaciones que unen á Francia con Norte-América.

También hablaron, con mucha ocurrencia, monsieur Brissón, presidente del Consejo, y Mr. Lesseps.

Noticias de Marina.

Se ha concedido el retiro definitivo del servicio al subinspector de Sanidad de primera clase D. Rafael Llamas.

—El ingeniero primero D. Leopoldo Picazo ha sido destinado á Cartagena.

—El capellan D. Pegerto Gonzalez ha sido agraciado con la cruz de segunda clase del mérito naval.

Muchos ganaderos de Cataluña han acordado la inoculación carbúncosa en los cerros con objeto de preservarlos de los estragos del carbunco que en los años anteriores ha costado